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Ce travail de recherche tend a mettre la structure du discours
critique maghrébin contemporain en surveillant ses caractéristiques et
ses outils procéduraux et conceptuels en faveur de nouvelle pensé-entre
systémique et intentionnalité.

Nous avons choisi un ensemble de discours critiques, nous avons
donc étudié la problématique de ce discours et sa référence intellectuelle,
puis nous avons abordé narratologie modernes d'Al-Said Boutadjin
exempls de discours systémique ouvert, et nous avons également
travaillé sur la structure du discours critique d'Abd al-Salam al-Msadi,
puis nous avons Suivi le projet de Mohammed Moftah ouvert au contexte
et Intentionnalité.

Mots clé: discours; critique; systémique; intentionnalité.

This work describes structure of the contemporary Maghreb critical
discourse by monitoring its characteristics and procedural and
conceptual tools within the systemic and intentional thought

we choose a set of critical discourses, so we studied the
problematic of this discourse and its intellectual reference, then we
touched upon modern narratives by Al-Said Boutadjin as a sample on
open systemic discourse, and we also worked on the structure of the
critical discourse of Abd al-Salam al-Msadi, then we monitored the
project of Mohammed Moftah that is open to context and intentionality

Key words: discours; critic; systemic; intentionality.
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